

ちょっとした、得する！耳寄り情報

Vol. 33

てんこもり

発行：丸ス産業株式会社 「てんこもり」編集部
TEL：0574-72-1318 FAX：0574-72-2739

暑い日が続きますが、皆様お元気でお過ごしでしょうか。



今回取材させていただいたのは、多治見市役所の五大プロジェクト事務局です。五大プロジェクト事業は2006年の土岐郡笠原町合併特例債を活用した事業です。事業内容は、多治見



メニュー その1 多治見市 五大プロジェクト

市役所駅北庁舎（併せて立体駐車場建設）、根本交流センター、新火葬場、モザイクタイムミュージアム、星ヶ台保育園の建設があります。現在既に多治見市役所駅北庁舎（立体駐車場）、根本交流センターの供用が始まり、残りの3事業も2016年3月に工事が完了するとの事です。



モザイクタイムミュージアムのパース図

メニュー その2 「E-MAC技術研修センター」を見学しました

同センターは、NEXCO 中日本のグループ企業である中日本ハイウェイ・エンジニ

これらの事業は、市民サービスの向上、駅周辺地域の活性化、災害への備えなど次世代へつなぐ重要な位置づけとなっております。今後、駅北庁舎周辺の公園整備などの予定もあり、このプロジェクトにより安全で安心な町づくりが進められます。 by 佐藤



様々な工夫がありました。今後も高速道路のより一層の安全確保の為、このセンターを

アニング名古屋さんが、2014年5月に岐阜県各務原市に開設した、高速道路の維持点検・補修技術の研修施設です。開設から一年目を迎えた同センターを、MEの会の研修として6月初旬に見学する機会がありました。同センターは、高速道路で実際に使用されている電

メニュー その3 森の楽園紹介

今回は、『あさひの森』を紹介いたします。高山市朝日町にある生活環境保全林「あさひの森」は昭和55年に174畝を整備しオープンした森の楽園です。園内には、登山道や広場、あずま屋などの施設が整備されています。また付近には、カクレハ高原キャンプ場があり、4月下旬から10月まで営業しています。この付近一帯は広



管理人の上谷さん

更に充実させていくとのお話がありました。同センターは、お願いをすれば一般の方の見学や研修もさせていただけるとの事です。機会があれば是非足を運ばれたらいかがでしょうか。 ☆場所 各務原市鵜沼各務原町7丁目71番地10 ☆連絡先 058(379)6051 ご担当 中島館長さん 奥田さん 加藤さん by ME220号 安江



6月の飛騨高山ウルトラマラソン、夏のキャンプ、トレッキング、秋の紅葉、紅葉祭りとさわやかな高原でゆっくり自然を楽しむことができます。皆さんもこの夏『あさひの森』カクレハ高原で癒されてください。 by 島崎



葉樹が多く茂り、四季を通じて変化に富んだ景観を楽しむことができます。園内

メニュー4
その
紹介！
おいしいお店

今回紹介するお店は、郡上市八幡にある大滝鍾乳洞の名物料理『古代焼』さんです。



大滝鍾乳洞に隣接しているこのお店は、白川郷より移築した合掌造りで店内はとても広く、囲炉裏風の席で懐かしさあふれる雰囲気となっています。



メニューは焼き肉料理で、牛肉コース・豚肉コース・牛豚ミックスの3種類があります。天然石でできた焼き台で豪快に焼き上げることで、余分な水分が飛び肉汁を閉じ込めるため、とても美味しくいただけます。

した。また、自家製のゴマだれは、肉との相性が抜群です。

周辺施設も充実しており、大滝鍾乳洞とのセットコースもお得となっています。夏季限定の流しソーメンもあり、これからの季節にはピッタリの観光スポットとなっています。



お問い合わせ 郡上観光(株) 大滝鍾乳洞 郡上市八幡町安久田229 TEL 0575(67)1331 by 柘植(章)

メニュー5
その
平成27年度
鮎釣り情報

今年も鮎シーズンが到来しました。熱狂的な鮎フアンの方に、飛騨川漁協管内を流れる「白川」の釣り情報をお伝えします。

平成27年6月20日が解禁日でした。私独自の調査によると今年のおすすすめポイント、東白川村五加地内の柏本橋から、上流にある堰堤の間です。現時点では、魚影、石

の色、バッチリです。駐車スペースが少ないですが、安江建材さん(囀屋)で、囀を購入して頂ければ大丈夫です。また柏本橋の横に、美味しいほう葉寿司を販売している、白川茶屋さんがあります。昼食、お土産にお勧めです。

今年の白川では稚魚放流を、例年より早期に放流しており、半月程度、解禁日までの生育期間が長い為、試釣りで20cmを超える鮎が掛つています。白川の鮎情報は、飛騨川漁協組合のホームページで確認できます。さらに、細かい情報は、私の方に連絡して頂ければ幸いです。

私の個人的な思いですが、白川の鮎掛けは、簡単なようで難しく奥が深いです。お客様の平均釣果は、20〜30尾、これ以上に掛けようと思うと、やはり「腕」と、「川を見る目」が必要となります。

ポイント は、絞りが やすいのですが、天然遡上のある大河川とは違い、放



流のみの中小規模の河川です。同じ場所で、どれだけ掛かれるかが、釣果に影響します。腕試しをしてみるのはどうでしょうか。食べても美味しい白川の鮎、是非、友釣りにお越しください。

by 嶋倉

メニュー6
その
ドローン
の種類

今回は無人航空機ドローン(Drone)の話です。首相官邸の屋上でドローンが発見された事件や、全国でドローンが墜落したことを受け、岐阜県の県営公園ではドローンの飛行が規制されることになりました。一方、政府の成長戦略にドローンを使った地方の活性化が盛り込まれることが報道されており、運用ルールを早急に整備した上で、災害時の監視や物流など、多様な分野で新しい産業を創り出すことが期待されています。

私が欲しくなったドローンに『Lily Camera』があります。Lilyはトランスピングデバイスで自動追尾や自分の周りを回るなどの設

定ができる、自撮りが可能なドローンです。防水仕様にもなっており、水に投げ入れても大丈夫とのこと。詳しいことは

<https://www.lily.camera/>

を参照してください。飛騨川のゲストハウス「iorri(庵)」さんは、宿泊者向けサービスとしてLilyの無料貸出(サービス開始は2016年2月を予定)を発表しています。これも素敵なサービスですね。

by FATかとう



今回の「てんこもり」いかがでしたでしょうか？今回も私達が、最近気になった事や楽しかった事、ちょっと得た事等を紹介させて頂きました。また読者の皆様からも、色々なニュースの紹介をお待ちしております。(自慢話、おいしい・楽しいスポット紹介、サークル紹介等どんなことでも結構です。)写真をつけてくだされば最高です！こちらまでご連絡下さい。丸ス産業株式会社「てんこもり」編集部 責任者 藤井 TEL 0574-72-1318 FAX 0574-72-2739 s-fujii@marusu21.co.jp